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Abstract (en)
The tachograph disc is mounted on a turntable that has a centre drive spindle Ä22Ü and this is coupled via a transmission to a drive motor Ä31Ü.
The assembly is produced as a module that slides on guides into a housing. The transmission is made via a multi-pinion gear train Ä33-45Ü. A
further train of gears Ä46-50Ü is supported on one end of a two-part lever Ä52Ü and at the other end the gears are selectively coupled to the main
transmission. The lever moves ÄXÜ between stops Ä55, 56Ü to control operation of the tachograph which works to real time. A disc at one end
Ä14Ü displays the operating time.

Abstract (de)
Für ein dem uhrzeitrichtigen Antrieb der Diagrammscheiben dienendes Laufwerk (24) eines Fahrtschreibers, bei welchem die Getriebeelemente
extrem flach verteilt sind, wird eine passende Stellvorrichtung vorgeschlagen, welche bei geringem Herstellaufwand eine zuverlässige Funktion
bietet. Das wesentliche Merkmal ist ein unter der Wirkung einer Zugfeder (54) stehender, schwenkbar angeordneter, zweiarmiger Hebel (52),
auf dem ein Stellelement (25) gelagert ist. Beim Betätigen des Stellelementes (25) wird der Hebel (52) verschwenkt und die Getriebeverbindung
zwischen dem Motor (31) und den Diagrammscheibenmitnahmemitteln (22, 23) unterbrochen. Anschläge (55) und (56) begrenzen die
Schwenkbewegung des Hebels (52). <IMAGE>
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